

Ensemble en famille
en "Avent"

Jusqu'à la nuit de Noël...



“Préparez les chemins du Seigneur”

L’an quinze du règne de l’empereur Tibère, Ponce Pilate étant gouverneur de la Judée [...], la parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean, fils de Zacharie. Il parcourut toute la région du Jourdain ; il proclamait un baptême de conversion pour le pardon des péchés, comme il est écrit dans le livre du prophète Isaïe : A travers le désert, une voix crie : Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez la route. Tout ravin sera comblé, toute montagne et toute colline seront abaissées ; les passages tortueux deviendront droits, les routes déformées seront aplanies ; et tout homme verra le salut de Dieu. (Lc 3, 1-6)



“Son nom est Jean”

Pour écouter le chant : 🎵🎶



Raconte-moi la Bible !
La vie de Jean-Baptiste
réalisée avec des playmobils



Jean-Baptiste est pour les chrétiens le dernier prophète. Il annonce et prépare la venue de Jésus. Il vit dans la simplicité, car ce n'est pas lui qui doit attirer les regards, mais celui qu'il annonce : Jésus !

Et maintenant,
chantons !



La crèche semaine après semaine



Sur le sable, j'ajoute des feuilles,
de la mousse, des petits cailloux...
et je dépose la silhouette
de Jean-Baptiste.
Je mets une 2e bougie sur le chemin.

Je me place devant mon bricolage de crèche ou dans un endroit calme de la maison.

Je demande à un adulte d'allumer les 2 bougies de l'Avent.

Je me mets à l'aise, assis confortablement. Je fais silence et je respire longuement deux fois.

Je suis prêt (e) : je lis la prière ou je répète les phrases avec ma famille.

Prière

Jean Baptiste, tu annonçais la venue de Jésus,
tu demandais à ceux qui t'écoutaient de préparer leur cœur,
comme on prépare une route, en enlevant les obstacles.
Tu disais : « Préparez le chemin du Seigneur ! »
Dis-moi Jean Baptiste, comment je peux, moi,
préparer la venue de Jésus, aujourd'hui, dans ma vie ?
En écoutant volontiers quelqu'un qui me dérange ?
En donnant ou en prêtant quelque chose qui m'appartient ?
En priant plus souvent ?
En pardonnant du fond du cœur ?

